

2022年12月19日

「インドネシア・ジャワ島地震被害」への支援について

11月21日に発生しました、インドネシア・ジャワ島の地震により亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被害にあわれた方々に心よりお見舞い申し上げます。

キーコーヒー株式会社(本社:東京都港区、社長:柴田 裕)は、コーヒーの生産国として密接な関わりを持つ当該国の被災者救済や被災地復興にお役立ていただくために、キーコーヒー株式会社と「キーコーヒー クレルージュ基金※」より合計100万円を拠出し、義援金として特定非営利活動法人ピースウィンズ・ジャパンを通じて寄付しました。

被災地の一日も早い復興・復旧をお祈り申し上げます。

※「キーコーヒー クレルージュ基金」とは

当基金は、当社がこれまで一世紀以上にわたって積み重ねてきた知恵や技術を活かして、次の100年もコーヒー生産国と消費国における社会や環境課題に取り組んでいくことを目的に、創業100周年記念日である2020年8月24日に設立されました。

キーコーヒーグループの役員および従業員の募金や、イベント等のチャリティ活動を通じて、コーヒー生産国の社会福祉、自然環境の保全、また、災害救済のための支援のほか、日本国内外における災害救済や、コーヒー文化の継承、社会貢献に繋がる先への寄付について、機動的な支援を行っています。

以上

－本件に関するお問い合わせ先－

キーコーヒー株式会社 広報チーム

担当 小山・岡田

TEL 03-5400-3069 / Email key1@keycoffee.co.jp